

## Elda y la UA inician un concurso para elegir el logo de la nueva sede universitaria

09/03/2016



La Universidad de Alicante y el Ayuntamiento de Elda han convocado un **concurso para escoger el logo de la nueva Sede de Elda**. Con este certamen se busca la participación de artistas, diseñadores, diseñadoras, y ciudadanos en general. **La imagen ganadora será premiada con 450 euros**. Los interesados podrán

enviar sus propuestas hasta el próximo martes 15 de marzo en la Oficina Central de Registro de la Universidad de Alicante o en la Concejalía de Cultura de Elda. Las bases se pueden consultar en la [página web de la UA](#).